

花つっぴ



令和6年2月1日
富士宮市立西小学校
学校だより 2月号
全校児童 109人

学校教育目標：こころざしをもち 自ら学び 行動する子

学校経営目標：主体性・協働性・創造性を育み よさを認め合う学校づくり

<身に付けたい資質・能力>

学んだことを使う力

探して選ぶ力

理由を付けて考える力

分かりやすく伝え合う力

やり抜く力

ふり返る力



ホームページもぜひご覧ください。<ホームページ アドレス・QRコード>

<http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/e-school/06nishi/>

新型コロナウイルス感染症が流行しており、現在、静岡県では感染拡大注意報が発令中です。(県東部地域では、警報レベル) インフルエンザも依然として警報レベルであり、感染性胃腸炎など他の感染症も流行中で予断を許しません。

西小学校では教育活動を滞りなく進めることができるように、引き続き、感染予防の実践に子供たちと取り組み、感染拡大防止に努めてまいります。各家庭においても、感染予防のための慎重な行動と朝の健康観察・LEBERでの報告による感染拡大防止の御協力をお願いします。

他教科との関連を図りながら資質・能力を身に付ける「西の里学習」

1月13日(土)には、多くの皆様が活動公開に足を運んでくださり、ありがとうございました。子供たちの発表を御覧いただく中で、西の里学習や生活科の学習をとおして、以下の6つの資質・能力が身に付いてきていると感じていただけたでしょうか。

<西小学校で子供たちに身に付けたい6つの資質・能力>

資質・能力	具 体
① やりぬく力	自己の感情や行動を統制し、何事も最後まで粘り強く取り組む。
② ふり返る力	自分の学習や活動、行動を客観的に把握して修正・改善し、以後の学びや活動に生かす。
③ 理由を付けて考える力	納得や理解を得られるように、考えの根拠を明確にする。
④ 分かりやすく伝え合う力	互いの考えや思いを温かな聴き方で正しく受け取り、やさしい話し方で正しく伝える。
⑤ 学んだことを使う力	経験や既習を生かして考え、工夫し、解決・改善・創造をする。
⑥ 探して選ぶ力	解決・改善・創造に必要な情報を収集して見出し、活用する。

西小学校では、総合的な学習の時間(富士宮市では「富士山学習」)を「西の里学習」と呼んでいます。地域の「ひと・もの・こと」との関わりをとおして、「なぜ?」「どうして?」「どうなっているの?」と一人一人が課題を設定し、その解決に向けて調べたり、資料を集めたり、話を聞いたり、体験したりして追究しています。課題を解決すると新たな課題が生まれ、追究が続いていきます。共通した課題の仲間や学級全体で考える時間をとおしても追究しています。この学びをまとめ、発表したのが活動公開でした。追究の過程や発表資料の作成、発表において、国語・社会・算数・理科等の教科で学習したことが生かせるように、関連を図りながら学習を進めてきました。また、その過程で上記の6つの資質・能力も身に付くように支援してきました。



<発表会で質問に答える代表児童>

先日行われた富士山学習PART II 発表会では、代表の6年生3人がプレゼンテーションソフトで作成した資料を使って分かりやすく発表し、受けた質問にもしっかりと答えていました。身に付けた資質・能力を発揮して、他校の子供たちと交流する6年生がとても頼もしく感じました。問いを積み重ねながら主体的に学ぶ子供に育てられるように、これからも全職員で取り組んでまいります。

<校長 住吉 秀浩>



いよいよ3学期！

1/5(金)、第3学期のスタートです。14日間のお休みを経ての登校、寒い中でしたが、西小に元気なみんなの声が帰ってきました。残りわずかですが、これまでの学びを振り返り、自分にとって最適な学びとなるよう頑張ります。



一人一人が羽ばたく！分かりやすく伝え合いレベルアップできる活動公開にしよう！

1/13(土)、活動公開が行われました。1年生から6年生までが、生活科や総合的な学習の時間『西の里学習』での学びについて発表しました。どの学年も、これまでの学びの足跡を分かりやすくまとめ、発表することができました。コロナ禍で思うようにできなかった体験的学習の機会も増え、学びの場が充実しています。特に、PCを使いこなす子供たちの姿は、目を見張るものがあります。学んだことを使い、分かりやすく伝える力が付いてきました。



新記録目指して！

1/24(水)、チャレンジなわとびが行われました。冬休み前から練習に励んできたみんな、本番当日は新記録目指して頑張る姿が見られました。めあてに向かいやり抜く力が高まってきました。振り返りしながら新たなめあてに向かい、頑張ります。



西小学校にも！

1月吉日、日本中で話題になっている『大谷選手から贈られたグローブ』が、ついに西小学校にも届きました。24日(水)の朝運動の後、体育主任の森彦先生がグローブを紹介！スポーツ委員の5・6年生がキャッチボールを披露してくれました。これから数日間ずつ、各学年の教室を回ります。未来のMLB目指して、ファイト！



【2月の主な行事予定】

<p>1(木)朝礼、①友トレ バトンタッチ集会 委員会活動4～6年</p> <p>7(水)入学説明会 6年生三中訪問</p> <p>8(木)ひばり号</p> <p>9(金)②授業参観③家庭教育学級『みそづくり』</p> <p>10(土)古紙回収</p> <p>13(火)お話広場</p> <p>14(水)③新1年生体験入学</p> <p>16(金)徳(talk)の日 ⑥4・5年ありがとう週間準備</p> <p>19(月)～22(木)6年生ありがとう週間</p>	<p>20(火)子ども安全の日 学校評議員会 ふるさと学習支援の会 ありがとう集会リハーサル(昼)</p> <p>22(木)ひばり号 読み聞かせ ①6年生お話広場 ④6年生ありがとう集会 弁当の日</p> <p>23(金)富士山の日</p> <p>27(火)卒業式式場準備⑤4年⑥5年</p> <p>29(木)④6年生 合唱練習 ⑥委員会4・5年</p> <p>【学校司書来校日】9・13・27・28 【SC来校日】19 【ALT】5</p>
---	---

【古紙回収について】

2月の古紙回収は、10日(土)です。保護者・地域の皆様の御協力、よろしくお願いいたします。